
平成２８年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （１０月５日）

１－１

自 由 民 主 党 １６番 本 田 仁 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県と県民の一体感について

１ 知事は、本県の現状を踏まえ、復興にどのように取り組 知 事 復興・総合計画

んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、全国に誇れる健康長寿県を実現するため、どのよ 保健福祉部長 健 康 増 進 課

うに健康づくりを推進していくのか尋ねたい。

二 県職員と県民の協同について

１ 県職員の消防団への加入状況及び入団促進のための取組 危機管理部長 消 防 保 安 課

について尋ねたい。

２ 職員採用候補者試験において、ボランティアなどの社会 人事委員会委員 人 事 委 員 会

貢献活動への取組状況を考慮すべきと思うが、県人事委員 長

会の考えを尋ねたい。

３ 県は、職員のワーク・ライフ・バランスをどのように推 総 務 部 長 人 事 課

進していくのか尋ねたい。

４ 県は、企業に対するワーク・ライフ・バランスの推進に 商工労働部長 雇 用 労 政 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 ２０２０年に向けた復興の取組について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向

け、復興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 地域づくりについて 〃 地 域 振 興 課

県は、サポート事業終了後も住民主体の地域づくりを支援

するため、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 産業の振興について

１ 県は、２０２０年に向け、イノベーション・コースト構 企画調整部長 企 画 調 整 課

想をどのように進めるのか尋ねたい。

２ 県は、航空宇宙関連産業にどのように取り組んでいくの 商工労働部長 企 業 立 地 課

か尋ねたい。

３ 県は、ヘルスケア産業の推進にどのように取り組んでい 〃 商 工 総 務 課

くのか尋ねたい。

４ 県は、ロボット関連産業の育成・集積に向け、どのよう 〃 ロボット産業推

に取り組んでいくのか尋ねたい。 進室

５ 県は、県内ものづくり企業の取引拡大をどのように支援 〃 産 業 創 出 課

していくのか尋ねたい。

６ 県は、産業廃棄物の処理体制を確保するため、事業者に 生活環境部長 産業廃棄物課

どのような支援を行っているのか尋ねたい。

７ 県は、ＡＳＥＡＮ諸国における県内企業の海外展開をど 商工労働部長 商 工 総 務 課

のように支援していくのか尋ねたい。

８ 県は、ＡＳＥＡＮ諸国からの観光誘客にどのように取り 観光交流局長 観 光 交 流 課

組んでいくのか尋ねたい。

９ 上海事務所の事業展開について、県の考えを尋ねたい。 商工労働部長 商 工 総 務 課

六 格差の対策について

１ 県は、過疎・中山間地域の振興にどのように取り組んで 企画調整部長 地 域 振 興 課

いくのか尋ねたい。

２ 遠距離通学をしている県立高校生の通学費の負担軽減に 教 育 長 教 育 庁

ついて、県教育委員会の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 環境政策について

１ 県は、環境・リサイクル関連産業の集積にどのように取 商工労働部長 産 業 創 出 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 一般廃棄物最終処分の現状と今後の課題について、県の 生活環境部長 一般廃棄物課

考えを尋ねたい。

八 動物の殺処分について 保健福祉部長 食品生活衛生課

県が保護し収容している犬及び猫の殺処分について、現状

と今後の対策を尋ねたい。

九 携帯電話不通話対策について

１ 中山間地域における携帯電話の通話エリアの拡大につい 企画調整部長 情 報 政 策 課

て、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、原子力災害発生時に住民への避難等の情報提供を 危機管理部長 原子力安全対策

どのように行うのか尋ねたい。 課

十 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、児童生徒の勤労観及び職業観を育てるた

め、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。


